

2020年（令和2年）8月15日

まちづくり新聞

神納東地域

第29号

つながり、支え合い、心やさしく暮らせる神納東 ～笑顔があふれる集落・地域をめざして～

神納東ふれあい運動会 中止のおしらせ

神納東地域にお住いの皆さまへ

毎年、10月の体育の日に開催し、地域の皆さまから好評を博している「神納東ふれあい運動会」ですが、今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の状況から中止とさせていただきます。

村上市で定めている「村上市新型コロナウイルス感染症に係る市主催のイベント等の開催基準」などを参考に、運営委員会において開催の可否を検討した結果、参加される皆さまの安全を最優先に考え、中止という判断に至りました。

趣旨をご理解いただき、ご了承くださいますようお願い申し上げます。

令和2年8月15日

神納東地域まちづくり協議会
会長 中山 忠勝

1年遅れのタイムカプセル開封

例年、8月15日は村上市内で「成人式」が開催され、式の後に、小学校卒業時に作成したタイムカプセルの開封が定番のようですが、3月に閉校した神納東小学校で、「平成23年度卒業生」のタイムカプセルを発見。調べていくと、昨年度成人式を迎えられた皆さんのものと判明！



写真右から、押切真輝さん、鈴木健太さん、加藤伶さん、木村卯乃さん、木村理沙さんの5名

5名の中には、この日のために地元に戻ってきた方もいました。久々に再会を果たし、近況報告を行いつつ、児童玄関前にてタイムカプセルを開封。出てきた作文、ノートや写真などを見ながら、終始笑いの絶えないひとときとなりました。



出てきた写真やノートを懐かしそうに見ている参加された皆さん。

お知らせ
今年度の村上市「成人式」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、1月11日（月、祝）に延期となります。

神納東地域をどうしたい？

神納東地域の魅力といえば・・・コレ！ってないだろうか？

私は40年以上前からこの地域に住んでいます。そして子ども頃で思い出すことといえば、外で遊んだこと。だから自然いっぱい環境が「神納東」の魅力なのかなと思います。

今とは違って私が子どもの頃は遊ぶ道具がなかったからかもしれないが、毎日外で遊んでいた印象が強いです。

山元遺跡の登り口周辺の山道は、自転車ですることができるサイクリングコースでした。雨の後は水たまりができて、泥がはねたりするようなスリリングなサイクリングを楽しんでいました。

もう一つの魅力は、その自然の中で生活しているからか、地域の人が温かくて子どもたちも、のびのび育っていることかと思えます。

副会長 八藤後 瑞枝

そののびのび育った子どもが、大人になってこの地域に残ってくれば、その人柄が受け継がれていくのではないかと思えます。

私は、この地域で育った子どもがみんなここに残らなくてもいつでも思い出せる場所、帰ってこられる場所として残して行けるといいなと思います。



地域の拠点施設でもあった神納東小学校が閉校して5カ月が経過しました。

インスタグラムで神林の魅力を発信しませんか。

「#かみはやし」

App Store

Google Play



新潟県村上市神林地区で「インスタグラム」はじめました！
#かみはやし
神林の魅力をみなさんで発信しませんか？
この機会にインスタはじめてみませんか？
神林地区の「いいね」「大好き」を集めて「かみはやし」で投稿



地域話題を発信中！！



編集後記
子どもたちが楽しみにしている夏休みは、新型コロナウイルスの影響により、約3週間に短縮となりました。また、子どもたちが参加する地域の活動も「3密」回避の観点から開催が見送られています。地域と子どもたちの関係が薄れないように、関りをもっていきたいですね。
(事)

ご意見・ご感想・お問い合わせ

- 神林支所 地域振興課 自治振興室(担当: 横山)
- 電話・告知端末: 0254-66-6122
- 自治振興室メール: k.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp
- 協議会HP: <http://www.city.murakami.lg.jp/>